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Pemprov DKI Jakarta mengatakan bahwa pihaknya akan membahas secara khusus mengenai 

program sekolah gratis untuk sekolah negeri ataupun swasta. 

Mengenai hal itu, Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta Marullah Matali menilai bahwa 

perencanaan program pendidikan gratis secara khusus akan mulai dibahas pada Januari 2025. 

“Insya Allah, kita sepakat antara kami dengan DPRD akan bahas ini sejak awal tahun  anggaran 2025. 

Mudah-mudahan di bulan Januari sudah kita mulai bahas ini soal sekolah gratis," ujar Marullah dikutip 

dari laman resmi DPRD DKI Jakarta, Kamis  

Pada kesempatan yan berbeda, Wakil Ketua DPRD Provinsi DKI Jakarta Basri Baco mengatakan bahwa 

saat ini banyak masyarakat yang sedang menunggu kepastian terwujudnya program pendidikan gratis 

untuk sekolah negeri maupun swasta di Jakarta. 

Alhasil, menurut Baco, Pemprov DKI Jakarta wajib mempersiapkan seluruh persyaratan untuk 

mempersiapkan program pendidikan gratis di sekolah negeri maupun swasta tersebut.  

Ia kemudian mengatakan bahwa salah satunya yaitu melakukan revisi Peraturan Daerah (Perda) Nomor 8 

Tahun 2006 tentang Penyelenggaraan dan Pengelolaan Pendidikan. 

"Perlu ada persiapan kita untuk menyelesaikan Perda Pendidikan atau alas haknya harus kita selesaikan. 

Payungnya kita harus selesaikan baru kita siapkan anggarannya itu," tutur Baco. 

Menurutnya, DPRD dan Pemprov DKI Jakarta juga menetapkan bahwa Anggaran Pendapatan dan 

Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran 2025 sebesar Rp 91,3 triliun. 

Di antaranya program pendidikan gratis baik untuk sekolah negeri maupun swasta yang telah 

dianggarkan sebesar Rp 2,3 triliun. 

Akan tetapi, sampai saat ini Pemprov DKI Jakarta juga belum mencantumkan persiapan dan alokasi dana 

program pendidikan gratis secara rinci. 

"Persiapannya untuk sekolah gratis terkait penganggarannya itu seperti apa ya rencananya nanti karena 

kalau dilihat secara detail sepertinya belum dialokasikan," imbuhnya menjelaskan. 

Oleh sebab itu, Baco berharap Pemprov DKI segera merevisi Peraturan Daerah (Perda) Nomor 8 Tahun 

2006 tentang Penyelenggaraan dan Pengelolaan Pendidikan. 

"Rencananya, ketika saya di Komisi E itu mulai diterapkan adalah tahun ajaran baru yaitu sekitar bulan 

Juli, dimulai dengan PPDB bersama Juli 2025," pungkas Baco. 
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